

## La Junta de Usuarios prepara una reclamación patrimonial

Los servicios jurídicos de la Junta de Usuarios del Vinalopó, completamente opuesta al trazado del trasvase -a pesar de que engloba a sus supuestos beneficiarios- prepararan la presentación de una reclamación patrimonial al Ministerio de Medio Ambiente, por valor de varios cientos miles de euros, según explicó a ABC su presidente, Andrés Martínez. La reclamación se comenzó a preparar después de que el pasado 22 de junio AcuaJúcar elevase la reforma del tramo C -es decir, la toma- para su aprobación definitiva. Así, éste es «el primer documento que hace efectivo el cambio de trazado», según Martínez. La reclamación de la Junta de Usuarios contempla los gastos de iniciación y notaría del crédito sindicado abierto en su momento por un valor de 75 millones de euros, que se elevan a unos 755.000 euros, según sus cálculos. No obstante, la reclamación también incluirá los costes derivados del retraso en las obras. Martínez señaló además que si la reclamación no surte efecto la Junta valora interponer un nuevo contencioso administrativo.